

PRESSEDIENST



Nr. 2

vom

10. Januar 2019

Termine

Ausschusstermin

Jugendhilfeausschuss, am Dienstag, dem 15. Januar 2019, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 228, Rathaus Dessau.

Stadtbezirksbeiratssitzung

Stadtbezirksbeirat innerstädtisch Nord, am Dienstag, dem 15. Januar 2019, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 248, Rathaus Dessau.

Ministerin absolviert Projektbesuch

Wann?

Donnerstag, 17. Januar 2019, 11.00 Uhr

Wo?

Auferstehungskirche der Auferstehungsgemeinde Dessau-Siedlung und Kleinkühnau, Fischereiweg 43

Wer?

Petra Grimm-Benne, Ministerin für Arbeit, Soziales und Integration

Jens Krause, Beigeordneter für Gesundheit, Soziales und Bildung der Stadt Dessau-Roßlau

Vertreter der Pfarrämter & Teilnehmende der beteiligten Gemeinden der ev. Landeskirche Anhalts

Ines Blaschczok, Geschäftsführerin des Jobcenters Dessau-Roßlau

Karl Schulze, Koordinator des Regionalen Arbeitskreises Dessau-Roßlau

Tobias Ziege, Intensivbetreuer im Landesprogramm STaA Dessau-Roßlau

Was?

Die Ministerin für Arbeit, Soziales und Integration des Landes Sachsen-Anhalt, Petra Grimm-Benne, besucht die Auferstehungsgemeinde Dessau-Siedlung / Kleinkühnau. Dieser Projektbesuch findet im Rahmen des Landesprogramms „Stabilisierung und Teilhabe am Arbeitsleben“ (STaA) statt, an welchem sich die evangelische Landeskirche Anhalts mit drei Projekten in Dessau-Roßlau beteiligt.

Ziel des Landesprogramms ist es, die Etablierung eines sozialen Arbeitsmarktes zu unterstützen, indem für langzeitarbeitslose Personen längerfristige, geförderte und sozialpädagogisch begleitete Arbeitsgelegenheiten geschaffen werden. Für die sozialpädagogische Betreuung ist ein Intensivbetreuer seitens der Stadtverwaltung Dessau-Roßlau zuständig.

Regionale Träger, die Einsatzstellen für niedrigschwellige Arbeitsgelegenheiten anbieten, bewarben sich mit ihren Projektvorschlägen über zwei Ideenwettbewerbe. Die Bewertung und Auswahl der Projekteinreichungen erfolgte durch den Regionalen Arbeitskreis der Stadt Dessau-Roßlau. Potenzielle Teilnehmende für die Einsatzstellen werden durch das Jobcenter Dessau-Roßlau vermittelt.

Durch das Landesprogramm werden in Dessau-Roßlau 13 Beschäftigungsprojekte mit insgesamt 80 Beschäftigungsplätzen gefördert. In den drei Projekten der evangelischen Landeskirche Anhalts sind drei Personen zur Unterstützung des kulturellen und sozialen Gemeindedienstes tätig.

Mitteilung

Wanderausstellung macht Station in Dessau-Roßlau

Am Freitag, dem 11. Januar 2019, wird im Dessauer Rathaus die Wanderausstellung „Bunt statt blau“ eröffnet, in der es um das Thema Komatrinken geht.

„Bunt statt blau“ ist ein Plakatwettbewerb, den die Deutsche Angestellten Krankenkasse (DAK) mit Kooperationspartnern seit zehn Jahren ausrichtet. In Dessau-Roßlau findet die Aktion unter der Schirmherrschaft des Beigeordneten für Gesundheit, Soziales und Bildung, Jens Krause, statt. Regelmäßig nehmen Dessau-Roßlauer Schülerinnen und Schüler am Wettbewerb teil und konnten in den vergangenen Jahren viele Preise gewinnen.

Im Rahmen der Präventionsaktivitäten der Stadt Dessau-Roßlau werden die Bilder und Plakate von Schülerinnen und Schülern aus Dessau-Roßlau, die sich mit dem Thema Komatrinken auseinandersetzen, gezeigt.

Die Eröffnung findet um 10.00 Uhr auf der Ausstellungsfläche im Foyer des Rathausneubaus statt. Die Bilder werden bis zum 21. Februar 2019 zu sehen sein.